



Mot du Révérend Père Hady Mahfouz, Recteur de l'Université Saint-Esprit de Kaslik

L'Université Catholique, lieu d'accueil de l'Islam

Le 20 mai 2011

*Messieurs et Révérends Pères Recteurs des Universités Catholiques de l'Europe et du Liban,
Révérends Pères, Mesdames et Messieurs les membres du Conseil de l'USEK,
Chers amis, cher public,*

Je me fais la joie, aujourd'hui, de recevoir dans l'enceinte de l'Université Saint-Esprit de Kaslik, les éminents représentants de la FUCE, qui tiennent leur assemblée générale pour la première fois au Liban. Il va sans dire que l'union fait la force et que, les cinq universités catholiques du Liban s'étant jointes récemment à la FUCE, elles pourront désormais œuvrer pour l'avènement d'un Enseignement Supérieur toujours tendu vers le meilleur et d'un monde plus solidaire et plus réconcilié, forte chacune de ses spécificités propres, tout comme de l'altérité enrichissante des universités sœurs, partenaires et amies.

Nous sommes appelés à former une véritable « cordée », en vue d'œuvrer tous ensemble à édifier tout homme sans discrimination aucune et tout l'homme dans toutes ses dimensions.

Dans cette optique, nos universités catholiques ont non seulement un rôle fédérateur, mais une action solide et longtermiste à enclencher et un discours pugnace et global à entériner.

Aussi, je nous souhaite des projets et des accomplissements tournés vers un avenir rayonnant, lesquels devront nous solidariser plus que jamais et se solder par des réussites encourageantes et enthousiasmantes.